

NUEVAS LOCALIDADES PARA TRES INSECTOS CHILENOS.

Por el

Prof. Dr. Carlos E. P O R T E R.

Aprovecho un pequeño espacio para dejar aquí constancia de localidades nuevas para dos coleópteros y un Hemiptero de entre los insectos recientemente recibidos de mis amigos.

Hephaestion nigricornis FAIRM. & GERM.— Descripto en 1861 y como tomado en Chillán. El Sr. Raf. Barros V. me envía un ejemplar cazado en Diciembre de 1930 en Llico.

Maripanus decoratus GERM.— Descripto sobre machos de Chillán. Yo lo tengo de varias otras localidades (Curacautín, Talca, Temuco y Antuco.)

Los élitros en los distintos individuos difieren en el color.

En nuestra nota especial que daremos a luz el presente año sobre el género *Maripanus* irán una figura de conjunto de la especie en cuestión y dibujos de una preparación microscópica de las piezas bucales.

Lutevopsis chilensis PORTER.— Basé la descripción de esta especie en un ejemplar encontrado por mi mismo en la provincia de Cautín. Ahora puedo extender el área de este insecto hasta la prov. de Aconcagua, gracias al hallazgo hecho y ejemplares obsequiados por mi distinguido amigo el R.P. Félix Jaffuel que tanto ha contribuido al conocimiento de la flora y de la Entomología del Valle de Marga-Marga (Prov. de Aconcagua).

Instituto de Zoología General y Sistemática.

Santiago, 3 de Marzo de 1931.

